

Les Recommandations stratégiques du projet Regions 4Food

Des recommandations à destination de la Commission Européenne pour de meilleures politiques publiques en matière de digitalisation de l'agriculture



1. Créer des cadres légaux pour la gestion, l'analyse et le partage des données
2. Créer des écosystèmes d'innovation, et promouvoir la connexion entre les acteurs
3. Accroître les investissements publics et privés pour accélérer et diffuser la transition numérique
4. Promouvoir des solutions technologiques et renforcer les infrastructures numériques en Europe
5. Développer des formations pluridisciplinaires
6. Accroître la communication et la sensibilisation auprès des acteurs des secteurs agri-agro

Comment la Région des Pays de la Loire s'empare de ces recommandations stratégiques ?

Dans le plan d'action de la Région des Pays de la Loire élaboré dans le cadre du projet Regions 4Food, la Région s'emploiera à **créer un réseau d'acteurs** afin de permettre de meilleures interactions entre les acteurs de l'agrifood tech (2) et de s'intéresser aux nouvelles formations à mettre en place pour **développer de nouveaux profils professionnels spécialisés et transverses** (5).